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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 11/2022 DEL COMITÉ DE 
EMPRESA DE LA UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA 
 
 Día y hora de la reunión: 17 de junio de 2022, a las 09:30 horas. 
 Lugar: Aula E1.1, Edificio Antiguo de Empresariales, sito en el Campus 

Universitario de Tafira. 
 
MIEMBROS DEL COMITÉ DE EMPRESA 
 

Asistentes     Justifican su ausencia  
 

D. José A. Martín García 
 
 

 

Se incorporan una vez iniciada la sesión 
 
D. José Luis Bordón León 
D. Luis A. Curbelo Arribas 
 
Ausentes 
 
D. José Ángel Bueno García 
Dña. Mª Carmen Gutiérrez Iglesias 
 
DELEGADOS SINDICALES 
 
D. Rafael Martínez Aguilar (UGT) 
 
 
 
(Sólo se incluyen en esta acta las manifestaciones de aquellos miembros del 

Comité de Empresa que expresaron su deseo en tal sentido). 

 

Siendo las 10:00 horas, se reúne en sesión ordinaria el Pleno del Comité 

de Empresa en el Edificio Antiguo de Empresariales del Campus Universitario de 

Tafira, con la asistencia de las personas reflejadas anteriormente, y los 

siguientes puntos del orden del día:  

 

 

D. David Rodríguez Aguiar 
D. Francisco J. Hernández Rosales 
D. Guillermo Martínez García 
Dña. Olivia Ramírez Ojeda 
Dña. Dunia A. Ramírez Quevedo 
Dña. Soledad Jiménez Rivero 
D. Gustavo Cedrés Déniz 
D. Óscar Fernández Camba 
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1.- Lectura de actas y aprobación si procede. 
Toma la palabra el Sr. Secretario D. Francisco J. Hernández Rosales 

dando paso a la votación de las actas: 

• Acta 08 de 06 de mayo de 2022. 

 Se aprueba tras votación y el siguiente resultado: 

 A favor: 7 
 Abstenciones: 1 
 Contra: 1 (hace constar en tal sentido D. José Luis Bordón León) 

 D. Luis Curbelo Arribas, hace constar que no quiere votar. 

 

 
• Acta 09 de 27 de mayo de 2022. 

 Se aprueba tras votación y el siguiente resultado: 

A favor: 7 
Abstenciones: 1 
Contra: 1 

   D. Luis Curbelo Arribas, hace constar que no quiere votar. 

   D. José Luis Bordón León, hace constar que considera que no se 

puede hacer una reunión sin estar el Secretario del Comité de 

Empresa, ya que notificó que estaba de baja por IT. 

 
• Acta 10 de 02 de junio de 2022. 

 Se aprueba sin modificaciones, tras votación y el siguiente 

 resultado: 

A favor: 7 
En contra: 3 (hace constar en tal sentido D. José Luis Bordón 

León y D. Luis Curbelo Arribas) 

 

Hacen constar: 

 D. José Luis Bordón León, no estar de acuerdo que se haya iniciado en 
primera convocatoria ya que, en la anterior legislatura, se acordó que se 
empezara en segunda convocatoria y que la primera era un tema formal. 
 
 D. José Luis Bordón León, no estar de acuerdo con los acuerdos que se 
tomaron. 
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 D. Gustavo Cedrés Déniz, en la anterior legislatura cuando hubo Quorum 
se celebraba el pleno en primera convocatoria. 
 
 D. Gustavo Cedrés Déniz, no comparte que, habiendo Quorum, se 
secuestre al Comité de Empresa. 
 
 D. Guillermo Martínez García, nunca se ha llegado a acuerdos de si en 
primera o segunda convocatoria, para comenzar el pleno. 
 
 Dña. Olivia Ramírez Ojeda, recuerda que se habló, pero nunca se acordó. 
 
 D. Rafael Martínez Aguilar, que hubiera o no acuerdo, lo que prevalece es 
la normativa vigente. 
 
 D. José Luis Bordón León, que se justifique que normativa es la que se 
aplica. 
 
 D. Guillermo Martínez García, que la normativa es la usada hasta la fecha. 
 
 Dña. Olivia Ramírez Ojeda, que los Sindicatos disponen de Asesorías 
Jurídicas para cualquier cuestión. 
 
2.- Lectura de Escritos Recibidos. 

Toma la palabra el Sr. Secretario D. Francisco J. Hernández Rosales, 
dando a continuación lectura a los escritos desde el número 24 hasta el 35 
correspondientes al año 2022. 

 
• Nº 24 de 05/05/2022 Escrito de la Subdirección de personal, 

informando de la asignación temporal de DTF para una compañera en 
el puesto RPT número 2.13.3.28 

 
- Se acuerda solicitar a Gerencia mayor información de los antecedentes 

en los DTF, incluyendo fechas. 
 

• Nº 25 de 06/05/2022 escrito de compañero informándonos de petición 
que hizo llegar a la gerencia en la que solicitaba recalificación de plaza 
a ofertar con número de RPT 2.06.5.02 
 

• Nº 26 de 06/05/2022 Resolución del Gerente por la que se eleva al 
Rector propuesta de acuerdo para someter al Consejo de Gobierno 
modificación puntual de RPT del Personal de Administración y 
Servicios. 

 
• Nº 27 de 12/05/2022 escrito de compañero de Ingeniería Mecánica y 

que está actualmente en Servicio de Metrología y Calibración, 
solicitando que quede reflejado en la RPT, la jornada que realiza de 
mañana y tarde, de la que tiene conocimiento la gerencia y por la que 
cobra actualmente con el visto bueno de la empresa. 
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- Se acuerda verificar y confirmar en la RPT, al igual que se le solicitará a 
Gerencia que sea atendida su petición. 
 
• Nº 28 de 17/05/2022 Escrito de la Subdirección de Personal 

informando la necesidad de cubrir puesto 2-50.4.01 perteneciente a 
Oficial de Laboratorio jornada de mañana del departamento de 
Enfermería. 

 
• Nº 29 de 19/05/2022 Escrito de compañera solicitando aclaración 

sobre el nivel de idioma para la plaza de L2 en Relaciones 
Internacionales. 

 
• Nº 30 de 20/05/2022 Escrito de compañero solicitando certificado de 

asistente y horario utilizado en el desarrollo del pleno del Comité de 
Empresa. 

 
- Toma la palabra el Sr. Presidente quien le contesta la misma respuesta 

que en plenos y peticiones anteriores. 
 
• Nº 32 de 02/06/2022 Escrito remitido a petición del Comité de Empresa 

por los Oficiales de Deporte indicando los nombre y apellido de quien 
lo presentaron en su día. 

• Nº 33 de 14/06/22 Escrito del compañero José Luis Bordón solicitando 
como primer punto, que donde está esta forma de actuar y como 
segundo punto si no está recogida en ninguna parte y considerando lo 
realizado, atenta contra la libertad sindical, por lo que pido se vuelvan 
a elegir los miembros de las comisiones, pero solo los vacantes. 

- Toma la palabra el Sr. Presidente D. David Rodríguez Aguiar, quien 
comenta que entre todos los que estábamos en el pleno en el que se 
nombraron las diferentes comisiones de trabajo, todos apoyaron y 
participaron, tanto en la forma de elegir a los diferentes representantes, 
como en la propia elección, sin que hubiese una sola voz discordante. 
Para prueba de ello tenemos la correspondiente acta y su posterior 
aprobación por unanimidad. 

 El Sr. Secretario D. Francisco Hernández Rosales, comenta le hará 
llegar escrito informativo en contestación a dicho escrito. 

• Nº 34 de 14/06/2022 escrito del Vicegerente de Recursos Humanos 
con asuntos pendientes a cerrar entre Gerencia/Comité de Empresa 
(modificación puntual de RPT, Modificación gestión ofertas 
innominados del SCE, nivel idiomas para puesto de relaciones 
Internacionales). 

- Se inicia debate y se acuerda para los diferentes apartados del 
documento lo siguiente: 
 
  RPT - Aceptamos, pero señalando la necesidad de modificación 
 futura. 
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SCE - No aceptamos. Que además se actualicen las listas y si no, 
procedan como si fuera una lista con los que opten a la plaza. 

L2 Relaciones Internacionales. – Que envíen escrito a la 
trabajadora, garantizándole que se pueda presentar a la  
estabilización y resolver la RPT en próxima negociación. 

• Nº 35 de 17/06/2022 escrito de la Subdirectora de Personal
Administración y Servicios, informando de la necesidad de cubrir
puesto de trabajo 2.13.4.02 oficial especialidad deporte jornada
rotatoria de mañana.

- Se inicia debate y se acuerda solicitar a Gerencia mayor información de los
antecedentes, incluyendo nombre.  Al mismo tiempo que se envíe no sólo 
por el aplicativo Gestiona, sino como se hacía antiguamente a todos los 
miembros del Comité de Empresa por correo electrónico.

3.-Informe de Presidencia y Seguimiento de Acuerdos. 
Toma la palabra el Sr. Presidente D. David Rodríguez Aguiar, quien 

procede a leer los escritos de salida. 

• Nº 33 de 10/05/2022 Escrito informando de modificación de uno de los
representantes en la Comisión de Intercambio de Alojamientos
Universitarios.

• Nº 34 de 10/05/2022 Escrito a gerencia para que se cumplan todos y
cada uno de los requisitos descritos según pide la inspección de
trabajo.

• Nº 35 de 10/05/2022 Escrito a gerencia pidiéndole en favor de la
compañera de la granja, que se intervenga y se solvente dicha
situación lo antes posible y que, al mismo tiempo, se nos mantenga
debidamente informados.

• Nº 36 de 10/05/2022 Escrito a gerencia solicitándole que sea atendida
la reivindicación original para la reconversión de las plazas de los
compañeros oficiales de la categoría L4 a la de L3, y que al mismo
tiempo la hagan extensible a todas las plazas, sin excepción, y no solo
a las actualmente ocupadas por los compañeros laborales fijos.

• Nº 37 de 10/05/2022 Escrito a gerencia solicitándoles nos faciliten el
listado de los trabajadores y trabajadoras temporales con tres o más
años de antigüedad en la ULPGC.

• Nº 38 de 13/05/2022 Convocatoria de Asamblea a todo el PAS Laboral
de la ULPGC.
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• Nº 39 de 22/05/2022 Convocatoria de Pleno Ordinario del Comité de 
Empresa. 

 
• Nº 40 de 31/05/2022 Convocatoria de Pleno Extraordinario del Comité 

de Empresa. 
 
• Nº 41 de 02/06/2022 Escrito a gerencia informándole del acuerdo 

tomado en sesión plenaria a su petición de modificación puntual de 
RPT. 

 
• Nº 42 de 02/06/2022 Escrito a gerencia informándole del acuerdo 

tomado en sesión plenaria a su petición de modificación en la gestión 
de las contrataciones del Servicio Canario de Empleo. 

 
• Nº 43 de 08/06/2022 Comunicado del Comité de Empresa. 
 
• Nº 44 de 13/06/2022 Convocatoria de pleno ordinario del Comité de 

Empresa. 
 
 Una vez terminados los mismos comenta al plenario las diferentes 
cuestiones: 
 

• Confirma el pago de las horas extras a los compañeros del Servicio de 
Deportes. 

• Menciona la recepción y el envío del listado de compañeros 
temporales con antigüedad superior a tres años. 

• Informa que las jefaturas en trámite están a punto de ser asignadas y 
por tanto abonadas. 

• Recalca la puesta en marcha de la actualización de determinadas 
listas de sustitución para L1 y L2. 

• Informa sobre la jubilación parcial de un compañero, cuyo relevo ha 
sido asignado al Servicio de Informática. 

• Informa sobre la negativa de la gerencia a facilitar la relación de horas 
extras, alegando jurisprudencia al respecto. 

• Informa del restablecimiento por parte del Consejo Social de la 
matrícula gratuita al PAS Laboral, independientemente del número de 
matrículas, respetando así nuestro Convenio Colectivo. 
 

 
Piden la palabra: 
 
 D. Rafael Martínez Aguilar, quien solicita se presente escrito dirigido a la 
Gerencia, en el que nos contesten de la misma manera, el porqué de su negativa 
en el traslado de la información de las horas extras. 
 
 Dña. Olivia Ramírez Ojeda, quien solicita se le pregunte a gerencia si se 
va a sustituir a una compañera de conserjería. 
 
 
4-  Ruegos y Preguntas. 
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 D. Oscar Fernández Camba, ruega que cada dos horas de pleno, se haga 
un receso de unos quince minutos. 
 
 D. Luis Curbelo Arribas, ruega que conste que son cincuenta y dos 
componentes en DTF. 

 

Y siendo las 13:15 horas del día señalado en la cabecera, se levanta la 

sesión de la cual doy fe como Secretario con el visto bueno del Presidente del 

Comité de Empresa. 
 

 

 
VºBº del Presidente 

 

 

 

 

 

 

El Secretario 

D. David Rodríguez Aguiar D. Francisco J. Hernández Rosales 
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